

For the last year

宇都宮市立清原北小学校
第6学年だより
7月号

令和3年6月30日(水) No.4

学習や生活のまとめを!

ぐずついた天気が続きますが、プールの時間を待ちわびる夏がやってきました。子どもたちはこの暑さにも負けず、学習や生活に励んでいます。

6月1日に児童総会がありました。各学年から案を出し、今年度の学校のスローガンを決めました。6年生の案「絆を深めて一致団結 未来をかがやかせ清北小」は、接戦を勝ち抜き、今年度の学校のスローガンに決まりました。校舎3階の窓に掲示してありますので、ご覧ください。また、代表委員会の児童が学校に持ってきてよい物・持ってきてはいけないものや、校庭の使い方について劇やクイズを行い、学校生活がよりよくなるよう呼びかけました。学習に必要なものや高価なものなどは持ってきてこないこと、ボールや竹馬など、使った遊具はきちんと片付けることなどを楽しみながら考えてもらえるよう工夫して伝えました。代表委員会では、自分たちでよく意見を出したり、毎日昼休みを使って準備したりするなど、それぞれが一生懸命取り組んでいたことが印象的でした。

1学期も半分を過ぎ、夏休みまで残りわずかですが、学習や生活のまとめをしっかりと行い、達成感と満足感をもって夏休みを迎えられるようにしたいと思います。



7月の行事予定

- 1 木 安全点検, 読み聞かせ, きよきたふれあい楽習 (2年生外国語①)
- 2 金 KASA会議③19:00-
- 5 月 委員会活動③, 教育相談1①, あいさつ運動 (3, 4年生)
- 6 火 地域学校園授業研究会
- 7 水 登校指導 特別5時間日課
- 8 木 昼会, きよきたふれあい楽習 (2年生外国語②)
- 9 金 清掃強化週間 (~19日)
- 12 月 クラブ⑤
- 14 水 授業参観・学級懇談・応急救護講習会・プール説明会, スマホ出前講座 (5, 6年生)
- 15 木 スポーツタイム②, アルミ缶回収
- 16 金 農園活動・除草, 薬物乱用防止出張教室 (6年生)

- 17 土 PTA プール清掃 8:30-10:00頃
- 19 月 校内研修のため普通日課5時間授業 (6時間目なし)
- 20 火 全校スクスク①
- 21 水 夏休み前集会
- 22 木 海の日
- 23 金 スポーツの日
- 26 月 三者懇談①
- 27 火 三者懇談②
- 28 水 三者懇談③ (1~5年生)
- 29 木 三者懇談③ (6年生のみ)
- 30 金 KASA トライアスロン大会



学習予定

- 国語 インターネットの投稿を読み比べよう
本は友だち
<書写>用紙に合った文字の大きさ
- 社会 縄文のむらから古墳のくにへ
- 算数 データの見方
- 理科 生物どうしのつながり
- 音楽 動機をもとに音楽をつくろう

- 図工 木と金属でチャレンジ
- 家庭 生活を豊かにソーイング
すずしく快適に過ごす住まい方
すずしく快適に過ごす着方と手入れ
- 体育 水泳 病気の予防(保健)
- 外国語 What do you want to watch?
- 道徳 星野君の二るい打 心をつなぐ音色
- 総合 宇都宮の伝統文化に親しもう

お知らせとお願い

1 小中一貫乗り入れ授業について

6月28日に清原中学校の先生が来校し、6年生に算数の授業をしてくださいました。正の数、負の数を小学生にも分かりやすく教えていただきました。今後、社会、理科の授業が予定されています。中学生になると教科担任制になり、授業時間も50分になりますので、不安を感じる子もいると思います。中学校の授業の雰囲気を知ることができ、中学校生活に期待やあこがれをもつことができるよう支援したいと思います。

2 土曜授業・引渡し訓練へのお礼

6月に行われた土曜授業・引渡し訓練では、お忙しい中、ご参観・ご協力をいただきありがとうございました。アンケートでも、多数の温かいお言葉や貴重なご意見をいただきありがとうございます。これまで以上に「自分大好き・友達大好き・板戸大好き」な子どもたちと一緒に育てられるよう職員一同努力して参ります。

2 自信をもって意欲的な生活を送るために・・・

子どもは自分自身が認められていると感じると安心感が高まり、子どもの自信は育っていきます。自信をもった子どもは、意欲的に課題解決や目標達成に取り組みます。また、自分が認められるという経験は、周りの人のよさや違いを認め、よりよい人間関係作りにも生かされます。

認める際には、「テストの成績が良かった」、「試合や行事で活躍した」など成果や活躍に焦点を当てるだけでなく、日々の努力や成長に焦点を当て、認めてください。

また、存在そのものに焦点を当て、一人一人がかけがえのない存在であることが伝わるような接し方をしていただきたいと思います。具体的には、会話の時間を多くする、顔を見てうなずきながら聞く、あいさつをする、二人だけでじっくり話を聞く時間をとる、親子で1つのことをする経験をもつ（バーベキューやキャンプなど）・・・。高学年になると恥ずかしがるお子さんもいるかもしれませんが、心の中ではうれしいのでは。

家庭と学校、それぞれでお子さんを認めていき、自信を育てていきましょう。

心の広場

Heart Communication



1 らくりん座による演劇鑑賞教室

6月15日に、らくりん座による劇「いっしょにいこうよ」を鑑賞しました。間近で迫力のある演技を見ることができ、また、片付けを手伝ったご褒美にと、舞台裏を見せていただくことができ、大満足の午後になりました。見る人を楽しませる演技力や工夫に感動した様子で、当日に書いたお礼の手紙には、12月に行う船頭劇に生かしたいという意欲的な言葉がたくさん見られました。

2 共遊

6月25日に、今年初めての縦割り班遊び「共遊」がありました。6年生が中心となり、縦割り班で遊ぶ遊びを決めたり、遊びを知らせる放送を入れたり、実際に遊びを仕切ったりと、大活躍の行事です。それぞれの班が校庭や体育館を使い、鬼ごっこやドッジボールなどの遊びを行いました。天候に恵まれず、二度の延期後の実施となった今回は、思い切り遊ぶ様子や、最高学年として低学年にボールを渡す、手加減してあげるなどの配慮をしている児童があちこちの班で見られたそうです。6年生として意識するその行動にとってもうれしくなりました。

